

**2961/AB XXIII. GP**

---

**Eingelangt am 21.02.2008**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Inneres

## **Anfragebeantwortung**

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Mag. Barbara Prammer

Parlament

1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Leopold Mayerhofer, Kolleginnen und Kollegen haben am 8. Jänner 2008 unter der Zahl: 3085/J-NR/2008 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Facility Management im Bereich der Autobahnpolizeiinspektion Anif Kontrollstelle Kuchl“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Die Autobahnpolizeiinspektion Anif „Kontrollstelle Kuchl“ ist keine Dienststelle des Bundesministeriums für Inneres. Diese wurde vom Land Salzburg errichtet und wird unter anderem auch der Landesverkehrsabteilung Salzburg und der Autobahnpolizeiinspektion Anif für fallweise Verkehrskontrollen zur Verfügung gestellt.